

特別養護老人ホームサンビレッジ大垣における
新型コロナウイルス感染に伴う PCR 検査の結果及びサービス再開について（第 3 報）

1月7日、サンビレッジ大垣の職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明したことを受け、ご利用者・ご家族、地域の皆さま、関係機関の皆さまにおかれましてはご心配とご不便をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

その後の対応、経過・結果と営業再開についてご報告を致します。

【法人の対応】

- 感染拡大防止のため1月7日夜から1月12日夜まで、該当フロアにおけるゾーニングを実施
- 1月9日 午後 保健所の指導のもと、高齢者施設であることを考慮して、接触の可能性が疑われる利用者・職員全員にPCR検査を実施

【結果】

- 1月12日（火）夜 PCR検査の該当者について**全員の陰性**が確認されました

【今後の対応】

- 1月14日（木）～ デイサービス・ショートステイのサービス再開

尚、サービス再開にあたり、ご利用者・ご家族様にはご心配な方もおられると思いますので、状況を十分説明した上でのサービス開始ができるように配慮致します。

今後も、地域の皆様に安心してサービスをご利用頂けるよう継続して感染防止対策を徹底していく所存です。

引き続き、当法人の運営にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

令和3年1月13日
社会福祉法人 新生会
理事長 今村 寧